

## Course cycliste du 3 mai à Maligny.

Après une quinzaine d'années d'interruption, le prix de la municipalité de Maligny, organisé par le Vélo-Club-Auxerrois, voyait plus d'une centaine de coureurs régionaux s'affronter sur une boucle de 8,2 km, passant par Villy et Ligny-le-Châtel.

Le matin, les plus jeunes ont pu tester un circuit de 700 m dans la zone artisanale avec une bonne petite grimpette et il leur fallait bien du courage pour rouler sous une pluie continue.

A partir de 13 H les cadets puis les minimes s'élançaient sur le grand circuit sans grande bosse mais avec un faux-plat éprouvant avant la ligne d'arrivée.

Vers 15 H, c'était au tour des séniors, les D1 et D2, puis les D3 et D4 de parcourir la grande boucle.

La météo plus clémente en début d'après-midi allait vite retrouver son humidité de croisière en ce début de mois de mai et des trombes d'eau allaient s'abattre sur la course.

Coureurs, organisateurs, signaleurs, accompagnateurs, spectateurs, la douche n'a épargné personne, mais les courses se sont déroulées pour le plaisir de tous.

Il faisait bon aussi se retrouver à l'abri au point buvette-restauration mis en place par le Comité des Fêtes de Maligny et opérationnel dès 8H du matin.

Les résultats complets sont parus dans l'Yonne Républicaine du lendemain. Voici les noms des vainqueurs :

Poussins : Aubert	Pupilles : Gonzales	Benjamins : Bridon
Minimes : Diaz, les 32,8 km en 57min 10	Cadets : Quere, les 65,6 km en 1H 50	
D3/D4 : Léonard, les 57,4 km en 1H33		
D1/D2 : B. Farama, les 73,8 km en 1H52		

